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1 Présences

1.1 Présences vocales

1. Alexandre Asensio (Promotion 2018)
2. Denis Clavier (Promotion 2018)
3. Alexis Damiens (Promotion 2017)
4. François Ducoin (Promotion 1976)
5. Louis Favrie (Promotion 2018)
6. André Galliano (Promotion 1973)
7. Jérôme Gautier (Promotion 1986)
8. Alice Glémarec (Promotion 2018)
9. Valentin Guyonneau (Promotion 2020)
10. Amélie Ledein (Promotion 2020)
11. Alan Le Montagner (Promotion 2018)
12. David Mazaltarim (Promotion 2002)
13. Laurent Prével (Promotion 1982)
14. Loris Tichadou (Promotion 2018)

1.2 Absents/excusés

1. Christine Arioli (ENSIIE)
2. Alain Bonnot (Promotion 1985)
3. Patrick Viscaino (Promotion 1985)
4. Sylvain Maret (Promotion 2019)
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2 Organisation

2.1 Commissions

Alexandre profite de la réunion pour faire une mise à jour de la situation des différentes
commissions de l’association.

2.1.1 Cotisation

Concernant la commission "Cotisation", Denis est en charge et il y a notamment
Alexandre, Alice et Jérôme qui y prennent part. La cotisation à vie a été abordée et
approuvée, le prix n’a pas encore été fixé mais des discussions sont toujours en cours pour
notamment s’assurer que cela ne changera pas la fidélisation des adhérents.

Parmi les prochaines actions à entreprendre, il reste à faire une réunion de la commis-
sion pour finaliser le projet à présenter au CA, qu’il faudrait ensuite voter avant la fin de
l’année si l’on souhaite que la cotisation à vie soit valable dès 2022.

2.1.2 Refonte du S.I.

Sylvain, Denis, Alexis, Loris et Alain font partie de la commission "Refonte du S.I.".
Cette commission n’a pour l’instant pas beaucoup avancé, mais cela devrait évoluer

prochainement.

2.1.3 Annuaire

Alexis, Jérôme, Valentin, Denis, Amélie et Loris seront membres de cette équipe.
Jérôme prend le lead de l’organisation mais laisse la partie technique aux membres.

S’agissant d’un sujet majeur, Jérôme suggère d’avancer rapidement pour que nous
puissions suivre l’avancée de l’actualisation des données via des KPI et tableaux de bord
dès le début d’année 2022, accompagné par une campagne de communication pour que
les alumni actualisent leurs données.

Plusieurs outils existent, notamment un outil Java qui avait été développé par Philippe
Tony qui permet d’éditer l’annuaire à partir des données que nous avons.

Alexis souligne l’importance que plusieurs personnes utilisent l’outil pour que les in-
formations ne se perdent pas en cas d’indisponibilité ou de départ d’un membre. Son outil
pour l’avancée de l’actualisation des données fonctionne et est industrialisable.

2.1.4 Reconnexion aux anciens

Une telle commission n’existe pas encore, mais Alexandre propose d’organiser des
discussions annexes aux réunions du CA pour avancer régulièrement sur le sujet. Elle
aurait aussi en charge de la reprise des délégués de promotion.

Le sujet est important, notamment pour mesurer via des indicateurs cette reconnexion,
afin de savoir quelle action est ou n’est pas efficace pour atteindre l’objectif. André estime
qu’il s’agit d’une priorité pour l’association, car cela joue sur toutes les autres actions,
et qu’il faudrait qu’une telle commission comprenne des membres représentatifs des dif-
férentes promotions, car on ne communique pas de la même manière à un promo 2015
qu’avec un promo 1975.

Alexandre prend le lead sur le sujet, André, Alan, Amélie et François sont volontaires
pour participer au sujet, et Jérôme sera invité pour la première réunion.

En première action, Jérôme, Laurent et Alexandre avaient évoqué de faire un repas
pour fêter les 50 ans de la promotion 1971. Il s’agit d’une promotion de 25 à l’origine.
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Laurent prend le lead pour les contacter, notamment par téléphone. On propose d’allouer
un budget aux alentours de 1000€. Un autre événement pour les promotions de toutes
les dizaines pourra être envisagé ensuite.

Laurent relance d’ailleurs l’idée de ramener quelques anciens de la promotion 1971 à
la prochaine Remise des Diplômes pour la symbolique, qui pourraient être en charge de
remettre les diplômes.

2.2 Mise à jour auprès de la préfecture

Une partie des membres du CA n’ont pas encore communiqué leurs informations à
Alan pour la préfecture. Alan s’occupe de contacter les membres concernés.

2.3 Vente de pulls et polos

Quelques-uns d’entre nous ont récupéré des pulls ou polos durant la soirée Alumni/Bar
du 09/09. Plusieurs alumni avaient l’air intéressés pour en obtenir à leur tour.

Il faudrait fixer un prix pour ces tenues. Les membres du CA se prononcent en faveur
d’un prix de 35€ pour chaque produit, à la majorité absolue des votes. Il faudrait prévoir
un excel contenant l’inventaire et les ventes pour ne pas perdre le compte.

On va également demander à l’Inédite (boutique de l’école) s’ils sont intéressés pour
en vendre, et au passage s’occuper du stockage d’une partie des produits.

2.4 IESF

Nous n’avons pas encore cotisé. Alexandre propose de négocier la même cotisation que
l’an dernier, puis que nous la payons. Le CA approuve la décision.

Laurent se demande s’ils ont un modèle de gestion du RGPD, Alexandre compte
l’évoquer à la prochaine réunion.
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3 Activités et actions

3.1 Find your Cofounder

Alexandre a envoyé une communication il y a une semaine sur le sujet, plusieurs alumni
se sont montrés intéressés et ont contacté Alexandre.

3.2 Mardi alumni

Loris se porte volontaire pour contacter le bar O Sullivan’s de Châtelet, pour le 5
octobre prochain. Nous allons communiquer dessus dès que cela est confirmé

3.3 Gala de l’ENSIIE

Alexandre a recontacté l’équipe en charge du Gala de l’ENSIIE, pour savoir si les
alumni sont conviés, et si oui si nous avons une réduction sur le tarif de places V.I.P.

3.4 Cérémonies de remise des diplômes

Suite à un sondage mené sur les promotions 2019 et 2020, les dates proposées en
octobre n’ont pas semblé convenir à la majorité à cause des délais trop court, et l’ENSIIE
a donc décidé de reporter la cérémonie à plus tard, probablement en 2022.

Une commission va se lancer très rapidement avec des représentants de ces promotions
et de notre association, pour caler une date au plus vite. Sylvain sera le représentant des
alumni, et Valentin sera son suppléant en cas d’absence.

Nous allons par ailleurs commander des cadeaux pour les promotions 2020 et 2021,
pour ne pas nous retrouver en retard le moment venu.
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4 Communication

4.1 Groupe LinkedIn et offres d’emploi

Alexandre et Christine ont proposé de fusionner le groupe global d’alumni et celui
dédié aux offres de recrutement. Tout le monde approuve.

Alexandre prévient Christine de ce changement, et les membres des groupes constate-
ront. Nous en parlerons et rappellerons au passage que les offres d’emploi partagées sont
toujours positives pour notre réseau.
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5 ENSIIE

5.1 Rentrée et intégration

Concernant notre soirée d’intégration co-organisée avec le club étudiant Le Bar(c), il
y a eu un assez bon succès malgré une fréquentation des soirées d’intégration assez faible
sur les deux semaines. Les alumni présents avaient l’air contents de retrouver leur école.

5.2 Impulsion 2025

Un diner va être organisé entre l’ENSIIE Alumni et l’équipe du fonds de dotation
prochainement, avec notamment Alexandre, Loris et André, pour discuter des relations
et de la communication autour du fonds de dotation.

5.3 Soutenances de stages de fin d’études

La date était prévue pour le mardi 17 octobre, mais il s’agit aussi de la date du passage
de la CTI donc la date n’est pas encore arrêtée. Laurent nous tiendra au courant dès que
la date sera arrêtée.
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6 Fin de la réunion

6.1 Récapitulatif des principales actions à effectuer

— Les commissions doivent avancer sur leurs sujets respectifs, et notamment la com-
mission cotisation doit viser une réunion pour fixer le projet de cotisation à vie avant
notre prochaine réunion.

— Loris doit préparer le prochain mardi alumni.
— Alan doit s’occuper de l’actualisation auprès de la préfecture.
— Denis et Sylvain doivent s’occuper des ventes de pulls, et discuter avec la boutique

de l’école pour le stockage et les ventes sur place.
— Denis et François doivent s’occuper de la cotisation à l’IESF.
— Alexandre doit relancer l’équipe du Gala pour les places alumni et un éventuel

partenariat.
— Denis doit s’occuper, avec les volontaires sur le serveur Discord, de la commande

des cadeaux pour les promotions 2020 et 2021.
— Alexandre doit prévenir Christine de la validation de la fusion des deux groupes

LinkedIn, et Alan doit prévoir une communication au sujet de LinkedIn.
— Laurent doit nous tenir informés des dates de soutenances de fin d’études.

6.2 Prochaine réunion

La prochaine réunion du CA devrait avoir lieu en octobre ou novembre. Alexandre et
Alan s’occupent de sonder puis préparer l’ordre du jour.

Entre temps, les commissions sont invitées à se réunir si nécessaire pour avancer sur
les différents sujets.

6.3 Contact

Voici par ailleurs quelques informations concernant l’association :

— Site web : https://www.a3ie.org
— Groupe LinkedIn : A3IE - IIE ENSIIE Alumni Association Paris/Evry-Strasbourg
— Serveur Discord : ENSIIE Alumni - A3IE sur Discord
— Contact mail : ca@a3ie.org
— Téléphone : 01.69.36.74.92
— Adresse : 1 Square de la Résistance, 91000 Évry-Courcouronnes
— Numéro de SIREN-SIRET : 403 861 230 00015 - Code APE : 9499Z
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